

# Medicina, en manos de Marzà

- ▶ El rector Manuel Palomar solicitará personalmente el respaldo del conseller al nuevo grado en el plazo de tres semanas
- ▶ El dirigente académico afirma que la política segregó la carrera de la UA hace 22 años y ahora también decidirá si la crea

VICTORIA BUENO

■ El próximo encuentro formal previsto para dentro de tres semanas entre el rector de la Universidad de Alicante, Manuel Palomar, y el conseller de Educación, Vicent Marzà, será definitivo de cara a la implantación del nuevo grado de Medicina en la UA para el curso que viene, 2019-20.

Así lo expresó ayer el máximo dirigente universitario de la UA a preguntas de este diario, hasta el punto de que deja en manos del responsable educativo la puesta en marcha de la titulación en el último año del mandato del rector. «Si todo va normal debería ser factible para 2019-20», concretó.

Las pegas que en su día planteó la entonces consellera de Sanidad Carmen Montón, cuyo cargo asumió Ana Barceló tras su marcha al Ministerio de Sanidad, están solventadas desde el punto de vista del rector, porque el pasado mes de julio recibió personalmente el espaldarazo de la nueva titular de Sanidad en el Consell, siempre que la Conselleria de Educación diera el visto bueno.

De ahí que Palomar haya solicitado una reunión con el conseller Marzà, que le recibirá dentro de tres semanas.

El rector puntualiza que tras el espaldarazo de la ANECA, la Agencia Nacional de la Evaluación y la Calidad de los estudios



universitarios, tanto al contenido del título de Medicina planteado por la UA, como a las prácticas en hospitales concertados y a las infraestructuras y el profesorado disponible, ahora falta que el Consell lo valide para ponerlo en marcha.

Recordó que fue la «política» la que segregó estos estudios de Alicante hace ahora 22 años, en 1996,

con motivo de la creación de la Universidad Miguel Hernández de Elche, y por las mismas alude a la «política» para que decida ahora también si se implanta o no en la UA.

«Barceló me trasladó que si lo autorizaba la Conselleria de Educación no habría dificultades para las prácticas en los hospitales públicos», aseguraba ayer Palomar.

Al margen de su encuentro previsto con el conseller Marzà, el Rectorado enviará formalmente a la Conselleria de Educación todos los extremos de la nueva titulación, certificada ya por la ANECA, durante el plazo estipulado para la petición de nuevos estudios, que acaba el próximo mes de enero como precisó a este diario el vicerrector de Estudios, Enrique

Herrero.

No quedan más trámites para ratificar la carrera y el rector confía en que el conseller Marzà de luz verde al único grado que falta entre los cuatro nuevos que se propuso para su segundo mandato en la Universidad, junto a los de Gastronomía, Relaciones Internacionales y Marketing que acaban de estrenarse este curso.

➔ **Las Frases**

« Si va todo normal con Educación, debería ser factible para 2019-20»

« Política fue la segregación y política es la que dirá ahora si se implanta»

« Barceló me trasladó que si lo autorizaba Educación no habría dificultad para las prácticas»

**MANUEL PALOMAR**  
RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE ALICANTE